

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan perancangan tugas akhir ini dengan judul “Perancangan Komik Digital Adaptasi Cerita Rakyat Asal Magelang “Pakuning Tanah Jawa” Untuk Remaja”. Tugas akhir ini disusun sebagai syarat kelulusan meraih gelar sarjana S1 Desain Komunikasi Visual.

Penulis sadar bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna sebab keterbatasan kemampuan juga pengetahuan yang dimiliki. Oleh karena itu penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang ada pada tugas akhir ini. Selama penyusunan tugas akhir ini, penulis tidak lepas dari berbagai hambatan dan juga tantangan. Banyak hal yang terjadi dalam mengerjakan tugas akhir ini. Mulai dari pengalaman yang sangat kecil dan paling menyakitkan hingga yang paling menyenangkan dan berkesan. Semua pengalaman itu memiliki nilai dan makna tertentu bagi penulis. Baik dalam menambah wawasan penulis hingga introspeksi diri. Terlebih lagi dalam mengerjakan hal baru yang belum pernah diraih atau dibuat akan hal yang sangat besar dan menantang yang bahkan menakutkan bagi penulis. Khususnya dalam membuat komik serta menulis laporan ini secara terstruktur. Namun, berkat bimbingan, doa, dan bantuan baik berupa materil maupun dukungan emosional dari berbagai pihak sehingga penulisan tugas akhir ini dapat selesai. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua tercinta saya serta saudara-saudara dengan penuh dukungan dan do'anya kepada saya dalam mengerjakan tugas akhir.
2. Bapak Dimas Krisna Aditya, S.IP., M. Sn. selaku Dosen Pembimbing I dan Dr. Paku Kusuma, selaku Dosen Pembimbing II yang sangat banyak membantu dalam membimbing dan mendukung saya dalam mengerjakan tugas akhir ini.
3. Para sahabat serta teman-teman saya yang kuhargai yang selalu menemani dan membantu saya dalam mengerjakan tugas akhir. Baik secara offline hingga online melalui server Discord.

4. Para narasumber yang secara sukarela membantu saya dalam memenuhi data dalam penulisan ini dengan antusias serta informatif.
5. Dukungan dari para audiens yang membaca komik webtoon dari perancangan saya. Baik dari antisipasi, antusias, apresiasi hingga kata-kata positif mereka walaupun saya yakin banyak kelemahan dari komik yang telah dirancang.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Walaupun seberapa kecil pengaruh mereka, tetaplah saya hargai karena menjadi bagian dari proses saya dalam mengerjakan tugas akhir ini.

Akhir kata penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi seluruh mahasiswa khususnya bagi penulis. Penulis sadar bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna. Karena manusia tidaklah lepas dari kesalahan yang membuahkan kesuksesan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari para pembaca untuk kesempurnaan laporan ini. Semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua.

Bandung, Juli 2024

Penulis